
令和 6年 8月 23日 19:30～

於 西新町スペースラボ

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 236回定例会

■代表挨拶

■活動経過等報告

。第 88回船場御坊楽市 2024-06-02日  25軒出店、物販 800円、寄付 5960円 (寺へ 2000円予定)

。船場小学校まち歩き(校外学習)2024-06-18火 船場御坊、橋屋、永濱時計店、砂川漆工房、棉屋

。まちづくりかわら版の発行、配布(7～ 8月 )

■旧藤森家住宅の管理について

連合自治会対象の見学会を実施 2024-06-03月

市文化財課と急速面談 2024-08-23金

■第 89回船場御坊楽市 (9/1。 日)について

前日準備は 17時、テントは4張 (当会、中里、清水、室)設営。

■今後の予定、その他

・秋の船場城西まち歩き(2024-10-20日 )

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2024.5.23第 235回 定例会議事録 於 西新町スペースラボ 19:30～20:45

柴田武志 中山栄一郎 下山裕史 原隆 橋本博和 三浦充博 澤田善弘 藪内章彦氏

挨拶を兼ねて鍛内氏を紹介、姫路西高の英語教師を 16年勤め、今春退職。外国人の姫路観光に取 り組み始め

た。今後、会活動に参加 したいとのこと。 下山事務局が行う。

活動経過報告

・船場御坊幼稚園花まつり (5/11・ 土)協力を振 り返 り

中山副代表が設営 11時迄、原氏が 12時迄、三浦氏が 12時以降に参加。会の手配でたこばん、トラックショプ、綿菓子、

焼き芋が出店 し、盛況だった。

・イオンロックシティ店の黄色いレシートキャンヘ
°
―ン。9800円 の使途報告

事務局にて 4/27に 物品購入、10298円 (足 らず 498円 を支出)を要した。5/16に 事務局が立山店長と面談。

店長は船場小学校に通っていたとのことで歓談 した。

旧藤森家について

中山副代表から報告、船場連合自治会役員会 (5/22・ 水)に市文化財課大西課長、田路氏と出席 した。自治会への配

布文書には当会の説明がなく、市と連合自治会の契約で管理運営は連合自治会、その下での一団体として係る内容。

自治会役員にはこれまでのいきさつを説明、以前に岡田会長の了解を得た時から話が随分変わった旨を話す。様々な

意見が出たが、まずは旧藤森家を見学することになり、6/3。 月 10時～に実施することに決まる。定例会出席者に

て議論、連合自治会役員への配布文を確認 しながら多くの意見がでる。管理や活用に関する当会の位置づけによって

は当会は関わらないことを出席者にて確認する。

前日準備は 17時～、テントは 3張、まったリカフェ、清水青果は休み。第88回船場御坊楽市 (6/2・ 日)

船場御坊歴史講座 (姫路城開城)(8/25。 日)

今後の予定

藤原先生の了解を得たことで、実施。

船場御坊幼稚園盆踊り (7/27・ 土)の協力依頼があり、内容は今後協議する。

出席

■次回定例会は 9/27(金 )19:30よりNSLにて開催予定です。■

　第237回定例会


